

1月1日に発生した令和6年能登半島地震により犠牲となられた方々に心よりお悔やみ申し上げますとともに、被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。

新年を迎え最初のブログですが、皆さまはどんなお正月を迎えられましたか？🎍  
特養2階の入居者さまは、昼食におせちを召し上がられながらテレビのお正月番組を見たりしてゆったりと過ごされていました(^)/  
今回は、遅ればせながら去年の忘年会とクリスマス会の様子をご紹介します。

忘年会といえば、おいしい料理をみんなで楽しくいただくことは定番のひとつですよ(^)♪  
皆さまがいつも囲んでいる各テーブルの真ん中にお鍋をセットし、アツアツの寄せ鍋を作りました。  
ググッと音をたてて湯気が立ち昇っていくと、とても良い香りがしてきました！  
「まだ食べれない？」と所々から待ちきれない声が聞こえてきましたよ(\*´艸`)



お昼からはクリスマス会を開催し、ハンドベル演奏や「〇×クイズ」などのゲームでワイワイ楽しく過ごしていただきました🎵  
職員サンタさんからのクリスマスプレゼントもありましたよ。喜ばれる方ももらっているのかと遠慮される方もいらっしゃいましたがプレゼントを開けると皆さまいい笑顔でした(\*´艸`)



たくさん身体を動かしたあとは、おやつレクで作ったクリスマスケーキを召し上がっていただきました！  
疲れた身体と脳には甘〜いケーキがご馳走で、とても美味しかったですね😊



プレゼントには、  
手作りのクリスマスカードも添えてお贈りしました！

